
運営委員会 

開催日：2019 年 7 月 17 日（水）19 時 35 分～ 

出席者：木村、栗原、五島先生、清水、堀尾 

 

【五島先生より】 

 動画作り班を作ってほしい。荒削りでも作ってもらえれば良いが、最初から作り始めることが難し

い。パワポで作れる人がほしい。 

 映像は良いコンテンツなので、平塚くんにお願いするのはどうか？･･･金額がいくらくらいになる

か？ →1 分動画で良い。今までの写真は Facebook 上でもコピペできる。･･･新食研の公式のコマ

ーシャルができれば良い。毎年 1 本作るくらいな感じ。新食研の紹介ができれば良い。→清水さん

から平塚さんに確認する。 

 森岡くんが研修会の流れをよくつくってくれているので、だいぶ良い流れになっている。 

 ハード（場所）は借りられるが、人集めが大変である。･･･そろそろ新宿区に浸透させていく。 

 ヒャクキン（OT）、千晶ちゃん（看護）、知実ちゃん（歯科衛生士）が出てきているのは強い。→ど

んどん出てくる人を WinWin に入れていけばよい。その後は、奥村さん？ 

 栄養士の働き方改革。栄養士が社長で、5 人の栄養士を従業員とする･･･新食研の走りを。奥村さん、

千晶ちゃん、知実ちゃん･･･コンサル業を。→新食研チーム「キイプス」 今まで開業できなかった

人（栄養士も歯科衛生士も）がちゃんと自立できて、金儲けもできて･･･という社会をつくる必要が

ある。→コンサル契約する。いろいろと価格設定をしていく。→CM に告知し、お金を持っている方

への対応をする。1 センテンス●●円とか･･･。さらにそれ以上になれば●●円、画像をつけて●●

円。 

 在宅栄養管理学会を立ち上げたが、そこは栄養士ではなく、ドクターがトップになるかもしれない。 

 新食研メンバーが参加しているだけではなく、お金になるようなことができれば良い。 

 認知症、栄養、口腔･･･どの介護の事業に関わる人にも生かせるようにしようという流れがある。→

ここでも栄養というワードが出てきている。国は栄養を組み込もうとしている。チャンス。介護事業

者は栄養の視点を持っていく必要がある。 

 栄養士がどんどん地域に入る作戦。地域の栄養を考えるのが新食研のテーマ。 

 将来的な展望として、地域のシステムづくりをする。行政をかまないほうが動く。前例がないと言っ

てくるだろう。将来を考えるチームをつくる。将来の地域食支援を考えるチーム。 

 コンビニで個別相談は難しい。薬局の栄養士は重要だったが、それが難しくなった。レセプトを薬局

から出すことが出来なくなった。 

 地域の栄養を考えるを大テーマにディスカッションをやってみたい。 

 フォーラムに呼べるようにする流れを作りたい。･･･新食研として集結するような形ができないだろ

うか。 

 木村くん、新しい WG は作らないのか？･･･作りたい！･･やろう。マジャさん（ミャンマー）に声を

かける。日本語うまい。めっちゃネットワークがある。清水さんも協力。 

 

 



次回予定 

開催日：2019 年 9 月 18 日（水） 

開催時間：19 時 30 分 

開催場所：ふれあい歯科ごとう 


